

## ABSTRAK

Fadlilatul Qori'ah, 17102153008, Al-Qur'an Digital dalam *Smartphone* dalam Perspektif Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah dan Majelis Ulama Indonesia Kabupaten Tulungagung, Jurusan Hukum Keluarga, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata Kunci : Perspektif, Al-Qur'an Digital, *Smartphone*.

Penelitian ini di latar belakangi dari perkembangan teknologi yang semakin canggih, salah satunya yaitu Al-Qur'an digital dalam *smartphone*. Al-Qur'an yang biasanya berbentuk kitab, pada zaman perkembangan teknologi ini berupa digital yang terdapat *smartphone*, Laptop dan PC.

Fokus penelitian ini adalah: 1) Apakah harus dalam keadaan suci seseorang saat memegang Al-Qur'an digital dalam *smartphone* dalam perspektif Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Tulungagung, 2) Bagaimana adab dalam penempatan Al-Qur'an digital dalam *smartphone* dalam perspektif Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah Dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Tulungagung. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui apakah seseorang harus dalam keadaan suci saat memegang atau menggunakan Al-Qur'an digital dalam *smartphone* dalam perspektif Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah Dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Tulungagung, 2) Untuk mengetahui Bagaimana adab dalam penempatan Al-Qur'an digital dalam *smartphone* dalam perspektif Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah Dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Tulungagung.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara atau penelaah dokumen. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa: 1). Menurut pendapat para ulama dari Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah dan Majelis Ulama Indonesia berpendapat bahwa *smartphone* yang di dalamnya terdapat Al-Qur'an digital tidak dihukumi sebagai mushaf Al-Qur'an. *Smartphone* tersebut dapat dipegang dan disentuh meskipun tidak dalam keadaan *thaharah* (suci). *Smartphone* tersebut juga dapat dibawa kedalam toilet karena aplikasi Al-Qur'an digital didalamnya tidak dihukumi sebagai mushaf. 2). Adapun adab yang harus kita perhatikan ketika menempatkan Al-Qur'an Digital yang terdapat dalam *Smartphone* jika alpikasi tersebut dalam keadaan menyala, maka kita harus memperlakukannya selayaknya Al-Qur'an, sebagai bentuk kita menghormati dan mengagungkan ayat-ayat suci Al-Qur'an.

## ABSTRACT

Fadlilatul Qori'ah, Register Number. 17102153008, Al-Qur'an Digital in Smartphone in Perspective of Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah and Indonesian Ulama Council (MUI) of Tulungagung Regency, Department of Family Law, IAIN Tulungagung, 2019, Advisor by. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

**Keywords:** Perspective, Al-Qur'an Digital, Smartphone.

This research motivated by increasingly sophisticated technological developments, one of which is the digital Qur'an in smartphones. Al-Qur'an which is usually in the form of a book, in the era of technological developments in the form of digital smartphones, laptops and PCs.

The focus of this research are: 1) Should one be in one's holy state when holding the digital Al-Qur'an in a smartphone in the perspective of Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah and Tulungagung Regency Indonesian Ulema Council (MUI), 2) How is adab in the placement of the Qur'an digital on smartphones in the perspective of the Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah and the Indonesian Ulema Council (MUI) of Tulungagung Regency. The objectives of this research are: 1) To know whether someone who will hold or use the digital Al-Qur'an in a smartphone in the perspective of the Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah and the Indonesian Ulema Council (MUI) of Tulungagung Regency must be in a holy state, 2) To know How is adab in the placement of digital Al-Qur'an in smartphones in the perspective of the Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah and the Indonesian Ulema Council (MUI) of Tulungagung Regency.

The research method used by researchers is qualitative methods and types of field research. Data collection techniques used in this study were observations, interviews or document reviewers. While the data analysis technique uses data reduction (data reduction), presenting data (data display), and drawing conclusions and verifications.

The results of this study showed that: 1). In the opinion of the scholars of Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah and the Indonesian Ulama Council, it was argued that the smartphone which contained the Al-Qur'an digital was not punished as an Al-Quran manuscript. The smartphone can be held and touched even if it is not in a thaharah (holy) state. The smartphone can also be taken into the toilet because the application of the digital Qur'an inside is not punished as a mushaf. 2). As for the adab we must pay attention when placing the Digital Qur'an contained in the Smartphone if the application is turned on, then we must treat it like the Qur'an, as a form of respecting and glorifying the verses of the Qur'an.

## الملخص

فضيلة القارئة ، 17102153008 ، القرآن الرقمية في الهاتف الذكي في منظور نهضة العلماء، المحمدية ومجلس العلماء الاندونيسينمنالمدينة تولونج أجونج، قسم أحوال الشخصية، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2019، المشرف الدكتور أحمد مهتدى أنصار الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** المنظور ، القرآن الرقمي ، الهاتف الذكي.

هذا البحث في خلفية التطورات التكنولوجية المتطرفة بشكل متزايد ، أحداها القرآن الرقمي في الهاتف الذكية. آل القرآن الذي عادة ما يكون في شكل كتاب ، في عصر التطورات التكنولوجية في شكل الهواتف الذكية الرقمية وأجهزة الكمبيوتر محمولة وأجهزة الكمبيوتر.

ينصب تركيز هذا البحث على ما يلي : 1) هل ينبغي أن يكون المرء في وضعه المقدس عند حمل القرآن الرقمي في هاتف ذكي من منظور نهضة العلماء ومحمية و مجلس العلماء الإندونيسي المدينة تولونج أجونج، 2) كيف يكون الأدب في وضع القرآن؟ رقمي على الهاتف الذكية من منظور نهضة العلماء، المحمدية ومجلس العلماء الاندونيسينمنالمدينة تولونج أجونج. أهداف هذه الدراسة هي : 1) لمعرفة ما إذا كان الشخص الذي سيحمل أو يستخدم القرآن الرقمي في هاتف ذكي في منظور نهضة العلماء، المحمدية ومجلس العلماء الاندونيسينمنالمدينة تولونج أجونج يجب أن يكون في حالة مقدسة ، 2) معرفة كيف يتمأدابفي وضع القرآن الرقمية في الهواتف الذكية في منظور نهضة العلماء، المحمدية ومجلس العلماء الاندونيسينمنالمدينة تولونج أجونج.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي الطرق النوعية وأنواع البحوث الميدانية. وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة الملاحظات ، والمقابلات أو مراجعى الوثائق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات (تقليل البيانات) ، تقسم البيانات (عرض البيانات) ، واستخلاص النتائج والتحقيقات.

نتائج هذه الدراسة ثبتت ما يلي: 1). في رأي علماء نهضة العلماء والمحمدية ومجلس العلماء الإندونيسي ، قيل إن الهاتف الذكي الذي يحتوي على القرآن لم يعاقب باعتباره مخطوطه القرآن. يمكن حمل الهاتف الذكي ولمسه حتى لو لم يكن في حالة ثورة. يمكن أيضاً نقل الهاتف الذكي إلى المرحاض لأن تطبيق القرآن الرقمي بداخله لا يعاقب على أنه مصحف. 2). بالنسبة إلى

الأدب ، يجب الانتباه عند وضع القرآن الرقمي في الهاتف الذكي إذا كان التطبيق قيد التشغيل ، ثم يجب علينا التعامل معه مثل القرآن ، كشكل من أشكال احترام وتحميم آيات القرآن.